

DE SOURCES EN HAMEAUX

(randonnée vers le sud de la Commune) – 19.5 km – 4 h 30 – difficulté moyenne

Attention, 4 traversées de la D940

Depuis la place de l'Orangerie, monter vers le cimetière et traverser le lotissement de Lavergne.

A la Chapeloune descendre à côté du chais puis franchir la 940, redescendre vers le bourg et prendre le 1er chemin qui grimpe .

Sur le plat, vous arrivez à Embesse. Se diriger vers la gauche pour s'enfoncer dans les sapins. Dans le virage, profiter de la vue sur le village de la Chapeloune et par beau temps des Monts d'Auvergne.

Emprunter la petite route à gauche jusqu'au village de Riou-Blanquet. Longer à gauche la Départementale sur 100 m puis la traverser et suivre le sentier jusqu'au village de Mazounie.

Prendre à gauche pour longer le Puy de Mazan (un des châteaux d'eau de la Commune) et arriver aux Champs de Rabès.

A gauche, suivre la Route goudronnée jusqu'à Rabès puis Las Courbies . Prendre à gauche puis à droite. Au bout de la descente, à gauche le pompage de Pont Cheville. Poursuivre à droite jusqu'à la route d'Albussac. (nous sommes sur la Commune de Lagarde Enval).

La suivre à droite sur 200 m puis encore à droite emprunter le chemin qui monte à travers bois. Suivre la piste qui surplombe le village de Chantarel (commune d'Albussac). Prendre à droite pour rejoindre la route goudronnée.

Rester à droite. On aperçoit Audubal, monter jusqu'à Chabrier et continuer tout droit (Laisser à gauche le Bois des Porcs). Retour sur la Commune de Ste Fortunade jusqu'à la Départementale. La longer à gauche sur 50 mètres, la traverser prudemment, prendre la piste jusqu'à Puy Chauvet.

Prendre à droite et longer ainsi la Commune du Chastang. A la route goudronnée, prendre à gauche, traverser Clairfage. Tout droit s'enfoncer dans les bois pour rejoindre la route du Chastang (captage des Crozes). La longer à gauche sur 300 m. La traverser pour suivre le chemin qui monte, puis traverser la piste goudronnée (Les Bussières) et continuer à plat jusqu'à Chancelade. On aperçoit le Relais.

A gauche sous les sapins, descendre jusqu'à la piste goudronnée. La suivre toujours en descendant.

Au carrefour, prendre à droite (en face village de Combebertou. Point de vue à droite sur les Monts d'Auvergne et le Lotissement de Lavergne).

Le chemin conduit aux Cent Ecus, et la route nous ramène à l'entrée du bourg Sud (face à la Station de Traitement des Eaux).

Prendre à gauche la rue des Lauriers pour passer devant la maison de retraite, puis à droite le Chemin du Bois qui rejoint le village de Chambas.

Poursuivre à gauche jusqu'à la route de Cornil, remonter vers le bourg en passant devant la Chapelle des Métayers. Prendre à droite la rue des Coquelicots puis le sentier et rejoindre le point de Départ.